


改善点…はあえて言うなら体調管理でしょうか。
担当して頂く中で、想像できたのは裏で相当の努力をされている方だと感じました。
休日に同行していただく事も何度かありました。今思えば同行が必要なかった事もあったと思いますが、
私達のために同行して下さっていたと思います。やむをえずの場合を除いては
休日の同行を控えてゆっくり休憩し、これからも元気にご活躍いただきたいです。

内覧の時のスリッパが小さそうだった。
※ひねり出してこれくらいしかないので、我が家の担当としては100点満点です！

どちらかというと私の改善点ですが、私がインターネット無しのガラケーなのでSMSでのやり取りで
URLなどを張られると少し対応がしづらかったです。

ローンの必要書類や段取りについて、
もう少し詳細を事前に教えていただけると嬉しかったです。

契約に際して物件の所有名義が事前に確認されず、追加の書類を記入する手間が増えました。
翌日に済んで事なきを得ましたが。

オプションの話など、いつどのタイミングで決めるのか、
待っていていいのかなどやや不明な点がありました。


